

PlantaDoce.

Público

Seis proyectos de salud de Castilla-La Mancha consiguen 900.000 euros en ayudas públicas

Las iniciativas pertenecen al Hospital Nacional de Paraplégicos de Toledo, mientras que la cantidad proviene del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades y del Instituto de Salud Carlos III (ISCIII).

PlantaDoce
26 nov 2021 - 11:33



La administración pública invierte en investigación. Seis proyectos del Hospital Nacional de Paraplégicos de Toledo han conseguido **900.000 euros en concepto a ayudas públicas**, según ha informado el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha en un comunicado.

La cantidad proviene del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades y del Instituto de Salud Carlos III (ISCIII). Los proyectos de investigación se **desarrollarán en el periodo comprendido entre 2021 y 2024**.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/seis-proyectos-de-salud-de-castilla-la-mancha-consiguen-900000-euros-en-ayudas-publicas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Los proyectos se han otorgado tras superar un proceso de selección compitiendo con cientos de iniciativas de universidades, hospitales y centros de investigación de todo el país. Estos se han presentado **a través de la Fundación del Hospital Nacional de Paraplégicos**, que es la entidad gestora de estos.

Las iniciativas están centradas en aspectos como la biomédica, la neuromodulación del dolor, el uso de la realidad inmersiva en la rehabilitación, el papel de los anticuerpos en la lesión medular, el síndrome de la fatiga post Covid-19, los mecanismos de inmunoregulación en esclerosis múltiple o la diabetes mellitus y sus implicaciones.

Los proyectos de investigación se desarrollarán entre 2021 y 2024

El Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades financiará a cinco proyectos, mientras que el ISCIII financiará el resto. Además de estos, la Fundación del Hospital Nacional de Paraplégicos ha anunciado que seguirá presentado propuestas para la concesión de proyectos de ámbito regional, nacional y europeo.

En junio, la unidad de investigación del Hospital Nacional de Paraplégicos consiguió una inversión de 783.022 euros para la adquisición de equipamiento para la plataforma científico-técnica de la unidad de investigación del centro.

Esta subvención procede de la última convocatoria de ayudas para la adquisición de equipamiento científico-técnico del subprograma estatal de infraestructuras de investigación. Además, está cofinanciada con el fondo europeo de desarrollo regional (Feder), de la Agencia Estatal de Investigación.